



福音新聞

2010年5月
藤沢羽鳥
福音教会

どうか、平和の主ご自身が、
いついかなる場合にも、
あなたがたに平和を与えて下さるように。
主があながた一同と共におられるように。

聖書
第二テサロニケ
三の二六

平和を祈る・・・



♪メッセージ♪

平和は人が幸せに生きる為の大切な条件の一つです。しかし、人はすぐにこれを忘れて、お金や名譽を得ることによって幸せになろうと考えがちです。その為に誰かを犠牲にしたり、誰かの不幸の上に自分の幸せを確立しようとします。

神様は繰り返し聖書を通して、人にとって真の幸せである平和の道を教えています。まず『神は愛である』と教え、神様が人を愛して、神様と人との平和が広がるようにイエス・キリストを送つて下さいました。さらによると人が平和に生きられるように『あなたの隣人を愛せよ』『互いに愛し合いなさい』と教えてています。

神様は平和を愛し、平和を願い、平和をつくり出して下さるお方です。だから、今、それぞれの置かれている場所において、神様の平和が広がるように、一人一人が平和を愛し、平和を求めて下さい。そして、幸せを味わう人生を歩んで下さい。祝福を祈ります。

親睦会 ドライブ&お買物 ツアーツアーワーク@宮が瀬湖

五月五日に、教会のみなさんと「ドライブ & お買物ツアーツアーワーク」に行つきました。ツアーツアーワークと言つても、どこかの旅行会社が企画したものではなく、教会主催の自由な一日小旅行です。ゴールデンウイーク最終日で渋滞も予想していましたが、お昼前に宮が瀬湖に到着しました。この宮が瀬湖畔は緑の山々に囲まれていて、私たちは湖が一望できる、噴水のある素敵なか公園の木陰で昼食をいただきました。聖書に『食事をするのは笑う為』との御言葉がありますが、まさにその御言葉通りに楽しい交わりをさせていただきました。その後、湖周辺を散策し、たまたま開催されていた薪割りイベントに参加し、お土産までもらつて幸いな時を持たせていただきました。

帰りは、津久井湖に寄つて、新鮮な野菜や美味しいお煎餅を買って、教会に向かつて車を走らせました。その途中に相模川の鯉のぼりや大凧上げのイベントも見る事ができ、大いに楽しませていただきました。感謝です。

親睦会の写真



宮が瀬湖畔にて

メッセージメール「友達……」

聖書の中に『滅びに至らせる友人達もあれば、兄弟よりも親密な者もいる』という言葉があります。私の友達の中に「滅びに至らせる友人達」はいませんが、「遊び」や「さぼり」に至らせる友達はいます。そして私自身も誰かに対してそんな友人になっているかも知れません。

私の友達の中に「兄弟よりも親密な者」はいます。それらの友達と食事をしたり、遊んだり、笑ったり、奉仕したりいろいろな事を一緒にします。それだけではなくこれらの友達は私にアドバイスをしてくれます。私の誤りや気がつかない事を指摘して良い方へ進めるように教えてくれます。私にはそんな友達が何人もいます。

そしてその中でいつでも適切なアドバイスをしてくれるのがイエス様です♪

教会写真館スイーツ



いろいろな写真を
募集しております。

教会案内

- ◇礼拝 日曜日朝10時～・夜7時30分～
- ◇集会 水曜日朝10時～・夜7時30分～
- ◇こども礼拝 日曜日午後1時30分～

教会サマーキャンプ
2010年8/12～14



サービス

◇メール配信サービス→週に1度、メッセージメールを無料配信しております。希望の方は、下記まで、「メッセージメール希望」と送信して下さい。
jesus.loved.me-hareruya.bible@docomo.ne.jp
(牧師携帯アドレス)

◇教会ホームページ
http://members2.jcom.home.ne.jp/hareruya_bible_66/

